

Medienmitteilung Pro Senectute Graubünden

Chur, 24. September 2024

Zum Internationalen Tag der älteren Menschen 2024

Portrait-Projekt und Ausstellung «Ältere Menschen mit Zeit»

«Ältere Menschen mit Zeit» - so lautet das Motto des aktuellen Projekts von Pro Senectute Graubünden mit der Churer Künstlerin Priska Inauen. Seit dem 16. September und noch bis zum 30. September 2024 haben ältere Menschen die Möglichkeit, sich porträtieren zu lassen und dabei wertvolle Begegnungen zu erleben.

Das Projekt stösst auf grosse Resonanz, alle 30 Portrait-Termine waren sofort ausgebucht, ebenso ein Zusatztag mit weiteren Terminen. Dies macht das grosse Interesse der Seniorinnen und Senioren am Projekt deutlich. So entstehen nun jeden Tag eindrucksvolle Kunstwerke, und es entwickeln sich besondere Momente des Austauschs zwischen den Teilnehmenden und der Künstlerin. Diese einzigartigen Begegnungen und die gemeinsam verbrachte Zeit während des Malprozesses machen das Projekt zu einem besonderen Erlebnis – nicht nur für die Seniorinnen und Senioren, sondern auch für die Künstlerin. Viele der Teilnehmenden empfinden diese Momente als bereichernd und verbindend. Wir freuen uns auf die verbleibenden Portraits und Begegnungen!

Die fertigen Portraits werden in der gleichnamigen Ausstellung «Ältere Menschen mit Zeit» ab dem 2. Oktober 2024 auf der Geschäftsstelle von Pro Senectute Graubünden, Alexanderstrasse 2, in Chur zu sehen sein. Die Ausstellung dauert bis Ende November 2024.

Kontakt für die Medien

Pro Senectute Graubünden

Claudio Senn Meili

Geschäftsleiter

081 300 35 35

claudio.senn@gr.prosenectute.ch

Für Bildmaterial setzen Sie sich bitte in Verbindung mit Marigna Just, Fachstelle Kommunikation, 081 300 35 35, marigna.just@gr.prosenectute.ch.

Pro Senectute Graubünden

Geschäftsstelle

Alexanderstrasse 2 | 7000 Chur | 081 300 35 35

info@gr.prosenectute.ch | www.gr.prosenectute.ch

PC-Konto 70-850-8
IBAN CH59 0900 0000 7000 0850 8



Pro Senectute Graubünden

Pro Senectute ist die grösste Fach- und Dienstleistungsorganisation der Schweiz im Dienste der älteren Menschen. In Graubünden ist sie seit 1919 aktiv. Pro Senectute Graubünden setzt sich für das Wohl, die Würde und die Rechte älterer Menschen ein. Sechs Beratungsstellen im Kanton Graubünden mit 20 fachkundigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern und rund 500 Teilzeit-Angestellten, Ehrenamtlichen und freiwillig Tätigen bieten eine Vielzahl an Serviceleistungen an. Zum Beispiel Sozialberatung, Dienstleistungen für ein selbstbestimmtes Leben zu Hause, ein umfangreiches Angebot an Bildungskursen und Bewegungsangeboten. Mit Generationenprojekten und Gemeinwesenarbeit engagiert sich Pro Senectute Graubünden für den Austausch zwischen den Generationen und die Integration der älteren Menschen in die Gesellschaft.

Pro Senectute ist seit 1942 mit dem ZEWO-Gütesiegel zertifiziert. Das Label zeichnet gemeinnützige Organisationen für ihren gewissenhaften Umgang mit Spendengeldern aus. Pro Senectute richtet ihre Organisation und Geschäftsführung zudem nach den Richtlinien des Swiss NPO-Codes aus.